

H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 19 de marzo de 2013.

ECATEPEC ESPERA CONTRIBUIR CON UN MILLÓN DE PESOS A LA COLECTA DE LA CRUZ ROJA

En Ecatepec se proyecta recaudar un millón de pesos para contribuir a la Colecta Nacional de la Cruz Roja Mexicana, que arrancó con un evento encabezado por Pablo Bedolla López, su esposa Verónica Guiscafré, e integrantes del cuerpo editicio en el Salón de los 9 Pueblos en el Palacio Municipal. El año pasado se reunieron cerca de 430 mil pesos en la demarcación.

El Ayuntamiento de Ecatepec, realizó la aportación de 50 mil pesos a la benemérita institución a través de Bedolla López, quien expresó ante José Genaro Sánchez Vargas, coordinador estatal del Voluntariado de la Cruz Roja, "nos sumamos a este gran esfuerzo aportando nuestro granito de arena. Es una institución internacional que en el caso de Ecatepec tiene una gran historia".

Además el alcalde hizo público el reconocimiento a esta gran labor a favor de la salud y la atención oportuna de las emergencias, porque siempre apoya en todas las situaciones delicadas y graves que desafortunadamente son parte de la vida. Exhortó a los ecatepequenses a sumarse al esfuerzo de la institución con sus aportaciones voluntarias, "porque todos en algún momento hemos requerido de sus servicios".

Cabe destacar que la Colecta Nacional de la Cruz Roja Mexicana se lleva a cabo del 15 de marzo al 17 de abril, con la meta de reunir un total de 300 millones de pesos en todo el país. El Estado de México proyecta contribuir con 15 millones de pesos; Ecatepec, uno de los 125 municipios mexiquenses espera alcanzar la meta del millón de pesos.

En su turno, José Genaro Sánchez, aseguró que cada peso del donativo fortalecerá la labor de la Cruz Roja en Ecatepec. Dio a conocer que son 235 voluntarios quienes en el año 2012 atendieron tres mil 146 servicios pre hospitalarios y 41 mil 527 servicios médicos. Aseveró que no hacen distinción del nivel socioeconómico. "Si hacemos a la Cruz Roja más grande, los problemas serán más chicos", es el lema de la colecta 2013, por lo que invitó a los habitantes a colaborar con la institución.





